

Numero 2, 2016

Plantar una sola semilla

Crystal Ramos

Plantar una sola semilla

puede traer la mayor sorpresa

aunque pienses que no tiene sentido;

cultivarla traerá muchas más recompensas

Así es la educación, plantas cultivas y enseñas, y cuando menos lo piensas, un magnífico árbol florecerá

Uno a veces se pone en la mente que un cambio debería transformar el mundo por completo, pero no. ¡Óyeme cuando digo, "Roma no se hizo en un día"!

Son los cambios chicos



los que dan lo suficiente para nutrir las ideas, los sueños, vidas enteras ¿Qué bello suena eso, chicos?

¿El máximo pago?, te preguntarás.

Aparte de enfrentar una sociedad desconocida
y de afrontar la idea de hacer el ridículo,

Tere lo define como una bendición de lo alto

Enseñar y dejar ser enseñado
es un proceso de crecimiento
un avance, un mejoramiento,
de otros y de sí mismo
Igual que la semilla necesita
agua, sol, tierra fértil para crecer,
nosotros necesitamos de otros para reconocer
la máxima potencia de una sola semilla.

Dedicado a todos los padres de familia que han puesto sus esfuerzos en los estudios de sus hijos, especialmente a los padres promotores de El Centrito que me inspiraron a escribir estos versos sobre sus experiencias. Asimismo, quiero agradecerles por haberme recibido con los brazos abiertos y por ser tan humildes en todo lo que hacen. Que Dios se los pague

Sobre La Autora

Crystal está en su tercer año en español. Desde el 8º grado se ha concentrado en sus estudios y ha participado en clubes que apoyan a estudiantes a asistir al colegio. Después de graduarse, espera trabajar en el extranjero. Le gusta ver películas, jugar tenis y viajar por el mundo. En el verano de 2014, visitó Europa y le fascinó la diversidad de culturas y costumbres. Le gustaría viajar a países hispanohablantes.

